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Отчёт о деятельности  Управляющего  совета 

МОБУ «Кумакская СОШ» 

за 2024-2025 учебный год 

 

Управляющий совет - коллегиальный орган, имеющий управленческие 

полномочия по решению и согласованию значимых вопросов 

функционирования и развития образовательного учреждения. 

В Управляющий совет входят избираемые представители участников 

образовательного процесса, а именно: 

- педагогические и другие работники школы; 

- обучающиеся и их родители (законные представители). 

Деятельность членов Управляющего совета основывается на принципах 

добровольности участия в его работе, коллегиальности принятия решений, 

гласности 

Полномочия Управляющего совета: 

- разработка и утверждение программы развития школы; 

- согласование планов и программ материально-технического обеспечения и 

оснащения образовательного процесса, оборудования помещений школы; 

- согласование мер по созданию здоровых и безопасных условий обучения и 

воспитания обучающихся; 

- представление публичного ежегодного отчета о деятельности МОБУ 

«Кумаксая СОШ» учредителю и общественности; 

- определение общего порядка деятельности и координации деятельности в 

школе общественных объединений. 

Основные цели деятельности Управляющего совета: 

- развитие образовательной организации; 

- совершенствование организационных, финансово-экономических и 

методических механизмов управления развитием образовательной 

организацией. 

Управляющий совет принимает непосредственное участие в 

формировании требований к образовательным программам, результатам их 

реализации, условиям осуществления образовательной деятельности, критериев 

и инструментов оценки качества. 

Нормативной базой для организации внутренней деятельности УС 

являются документы, разрабатываемые и принимаемые самим Управляющим 

советом. 

Деятельность Управляющего совета направлена на решение следующих 

задач: 

1) обновление материально-технической и информационной базы 

образовательной организации; 

2) обеспечение процессов обучения; 

3) внедрение новых направлений в содержание обучения; 

4) расширение связей с реальным сектором экономики. 

Управляющий совет принимает решения по вопросам, отнесенным к 
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его компетенции уставом МОБУ «Кумакская СОШ», а именно участвует в 

разработке и согласовании: 

1) стратегических целей и программы развития образовательной 

организации; 

2) программы развития образовательной организации, включая 

стратегию развития образовательных программ и технологий; 

3) локальных нормативных актов, регламентирующих деятельность 

образовательной организации. 

Свою работу в 2024-2025 учебном году члены Управляющего Совета 

начали с рассмотрения и утверждения публичного доклада за 2023-2024 

учебный год, согласования нормативно – правовой документации: анализа 

работы образовательного учреждения за 2023-2024 учебный год; режима 

работы школы, календарного учебного графика, годового плана работы 

школы, образовательной программы, учебных планов на 2024-2025 учебный 

год. 

В течение учебного года Управляющий совет принимал активное 

участие в жизни школы. Заседания Управляющего совета проводились 

регулярно, в соответствии с принятым планом работы на учебный год. Работа 

членов Управляющего совета на заседаниях и комиссиях была активной. 

Всего за 2024-2025 учебный год было проведено 4 заседания 

Управляющего совета.  

На заседаниях Управляющего совета школы в течение года были 

согласованы и утверждены следующие документы: 

- образовательные программы на 2024-2025 учебный год; 

- отчет о самообследовании результатов деятельности образовательной 

организации за 2024 год; 

- локальные акты образовательной организации. 

На заседаниях Совета в течение года рассматривались следующие 

вопросы: 

 осуществление контроля за соблюдением здоровых и безопасных условий 

обучения, воспитания в школе (режим занятий учащихся, 

удовлетворенность учащихся в двигательной активности, уроки 

физической культуры, спортивные мероприятия). 

 соблюдение санитарно-гигиенического режима; 

 организация внеурочной деятельности обучающихся; 

 реализация платных образовательных услуг; 

 соблюдение обучающимися требований  к школьной форме; 

 система безопасности школы; 

 подготовка школы к новому учебному году; 

 работа сотрудников школы по профилактике несчастных случаев  и 

дорожно-транспортных происшествий с детьми; 

 порядок организации новогодних мероприятий и мероприятий, 

посвященных 80-летию победы в ВОв. 
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В каникулярный период были организованы общественные родительские 

патрули, в состав которых вошли члены Управляющего совета. В ходе 

родительских патрулей нарушений выявлено не было. 

В течение учебного года оказывалось содействие в проведении 

различных воспитательных мероприятий. Все мероприятия, проводимые в 

школе, проходили по инициативе и при участии и поддержке Управляющего 

совета.  

В 2025 году Управляющий совет признал работу школы по обеспечению 

учебниками федерального перечня на оптимальном уровне, был согласован 

перечень учебников из числа рекомендуемых к использованию при реализации 

имеющих государственную аккредитацию образовательных программ 

начального, основного и среднего общего образования, учебной литературы, 

выбранного школой на 2025-2026 учебный год.  

Председателям родительских комитетов классных коллективов было 

рекомендовано обсудить с родителями вопрос об усилении мер по обеспечению 

сохранности учебного фонда и воспитанию бережного отношения 

обучающихся к книгам. 

Управляющий совет заинтересован в реализации школой и родителями 

действенных мер по обеспечению безопасного детства. В связи с этим были 

заслушаны отчеты школы по профилактике дорожного-транспортного 

травматизма. Данная деятельность признана Управляющим советом на 

удовлетворительном уровне и классным руководителям рекомендовано 

продолжать системную работу по проведению инструктажей, 

профилактических бесед по правилам поведения на дорогах, просмотры 

учебных видеофильмов, участие детей во встречах с сотрудниками РЭО ГБДД 

по Соль-Илецкому м.о. 

Большая часть членов совета не являются профессионалами в сфере 

образования и не имеют опыта управленческой деятельности, поэтому 

обучение по вопросам управления образованием играет важную роль. Члены 

совета активно участвуют в видеоконференциях по вопросам образования и 

воспитания, в работе семинара по профилактике детского дорожно-

транспортного травматизма. 

Работа Управляющего совета в 2024-2025 учебном году признана 

эффективной, решения, принятые на заседаниях, носили конструктивный и 

современный характер.  

 

 

Председатель заседания  /Тургаева Н.В.  

 

 

Секретарь заседания  /Избасарова К.З. 

  

 

 


